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К канун 75-летия со дня 

рождения Гннерального сек-

ретаря ЦК КПСС, Председа-

теля Президиума Верховного 

Совета СССР Л. И. Брежнева 

в нашем институте прошла те-

оретическая конференция, 

посвященная книге Леонида 

Ильича «Восломинания». Уча-

стники конференции, студен-

ты 1 курса лечебного и сто-

матологического факульте-

тов, заполнили асе свободные 

мета в зале имени В. И. 

Ленина. Перед началом мон-

ференции студенты ознако-

мились с документальной фо-

тоэкспозицией, рассказываю-

щей о6 основных этапах 

жизненного пути Л. И. Бреж-

нева. 

С докладом выступил до-

цент кафедры истории КПСС 

и политэкономии Ф. М. Ры-

бальченко. Руководителю 

Коммунистической партии 

Советского государства Л. И. 

Брежневу, подчеркнул док-

ладчик, свойствен ленинский 

стиль работы. На пролзведе-

ниях Л. И. Брежнева воспи-

тываются советские люди и, 

в первую очередь, молодежь. 

С значении новой работы 

Л. И. Брежнева для патриоти-

ческого воспитания советской 

молодежи рассказал в своем 

выступлении студент 182-й 

группы Олег Базанов. Особое 

внимание докладчик уделил 

вопросу воспитания у моло-

дажи, у комсомольцев чув-

ства любви к Родине, гово-

рил о тех задачах, которые 

вытекают из нового произзе-

дения Л. И. Брежнева и по-

становлений нашей партии. 

Большей интерес участников 

конференции вызвало выс-

тупление рабочего ПО «Зна-

мя труда» Валентина Алек-

сандровича Вейдемана«Жизнь 

по заводскому гудку». Рабо-

чий класс - класс интерна-

циональный . Токарь -настав-

ник, член партии с 1932 года, 

Валентин Александрович вот 

уже 54 года работает на про-

изяодстве. 3а это время он 

и его товарищи смогли соз-

дать на своем предприятии 
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замечательные рабочие тра-

диции. Не случайно поэтому 

такой живой отклик вызвала 

новая книга Л. И. Брежнева 

у старого рабочего и всего 
коллектива «Знамя труда». 

В. А. Вейдеман рассказал о 

том, как в атмосфере друж-

бы и взаимопонимания тру-

дятся в ПО «Знамя труда» 

многочисленные представи-

тели разных советских наций 
и народностей, успешно бо-
рясь за претворение в жизнь 

планов н заданий Х1 пяти-

летки. Докладчик отметил за-

метное расширение в послед-

нее время экономического 

сотрудничества объединения 

с различными зарубежными 
предприятиями, особенно 
стран социализма. 

О том, как ярко встает пе-

ред нами революционная ис-

тория рабочего класса Рос-

сии в книге «Воспоминания», 

рассказала в своем докладе 

сотрудник библиотеки инсти-

тута Н. А. Куликова. В новой 

книге, подчеркнула она, осо-

бенно отчетливо прослежи-

вается преемственность по-

колений революционеров Рос-

сии. 

Тепло встретили участники 

конференции выступление 

студентки стоматологическо-

го факультета Т. Дроздовой' в 

котором она обратила внима-

ние на слова Л. И. Брежнева 

о цене хлеба, хорошо запом-

мившиеся всем нам по книге 

«Целина» н получившие но-

вое свое звучание в книге 

«Воспоминания». 

Своими размышлениями о 

художественных достоинст-

вах нового произведения 

Л. И. Брежнева поделился за-

ведующий кафедрой русско-

го языка А. М. Шаныгин. 

В заключение участники 

конференции единодушно 

приняли решение о необхо-

димости комитету ВЛКСМ, 

всем комсомольским груп-

пам положить в основу идей-

но-воспитательной работы 

книги Л. И. Брежнева. 

М. СОРОкг1НА, 

цпен редколлегии 

ВСЕМЬЕ ЕДИНО 
На кафедре фармакологии 

д рамках единого политдня 

прошло занятие на тему 

«В семье единой». 

Заведующий кафедрой 

профессор Ю. Д. Игнатов рас-

сказал о6 истории рождения 

Союза Советских Социалис-

тических Республик, о друж-

бе народов СССР, о6 ук-

реплении многонационально-

го братстве на современном 

этапе развития страны. 

занятие прошло очень ак-

тивно, слушатели задали мно-

го вопросов, которые каса-

лись перспектив экономиче-

ского развития ряда респуб-
лик, соворшенствования си-

стемы управления народным 

хозяйством, - задач, стоящих 

перед учеными Страны Сове-

тов в свете решений XXVI 

съезда КПСС и ноябрьского 

(1981 года) Пленума ЦК 

КПСС, некоторых вопросов 

международной политики. 6 

обсуждении указанных проб-

лем приняли участие все со-

бравшиеся. 

А. ЗАЙЦЕВ, 

парторг кафедры 

$I (i'$6) 

Вторник, 

19 ЯНВАРЯ 

1982 года 

Цена 1 коп. 

ВАЖНАЯ ТЕМА 
В поликлинике нашего институ-

та недавно состоялся теоретиче-

ский семинар в школе научного 

коммунизма. Он был посвящен 

т еме «Марксистско - ленинская 

теория социалистической револю-

ц. и и современность». Тема эта, 

как известно, сложная и чрезвы-

чайно актуальная, особенно в ус-

ловиях нынешнего обострения 

мед. дународной обстановки, нас-

тойччвых попыток империализма 

и, в первую очередь американ-

ского, расшатать единство социа-

листических стран, добиться пре-

восходства. Значительно возрос 

и накал идеологической борьбы. 

Все это не могло не повысить 

интерес к семинару. 

Организационно он был хоро-

шо подготовлен. После вступи-

т ельн его слева руководителя се-

минара Н. К. Барабаша с сооб-

щ ениями выступили товарищи 

С. А. Ковригин, В. Л. Филиппов, 

Ю. А. Соколов, В. А. Лебедева, 

Т. П. Проксфьева, И. С. Брод-

ская. Они изложили учение В. И. 

Ленина о перерастании демокра-

тической революции в социалис-

тическую, рассказали о классовых 

союзниках пролетариата в совре-

менных условиях, привели при-

меры укрепления сил и единства 

государств социалистического со-

дружества, указали на сложность 

задач и проблем, которые эти 

страны решают. С интересным 

сообще.нем, посвященным кри-

тике буржуазных, реформистских 

ревизионистских извращений тео-

рии социалистической революции, 

выступила Т. П. Прокофьева. Она, 

в ча-тности, рассказала о6 анти-

научной сущности «теорий» «ди-

алектики отсталости», «националь-

ных моделей социализма», о по-

рочности идеи совершенно «но-

вых», искусственных путей к со-

циализму для каждой страны. 

Особо остановилась на критике 

троцкистской теории «перманент-

ной революции». В сообщении 

удаг•нс использованы первоисточ-

ники. Содержательным было так-

же выступление Ю. А. Соколова 

и И. С. Бродской. 

На семинаре присутствовала за-

меститель секретаря парткома 

В. П. Бякина. Она в своем вы-

ступлении отметила, что все док-

ладчики добросовестно подгоето-

вились к занятию, семинар про-

шел хорошо и достиг своей це-

ли. Вместе с тем В. П. Бякина 

указала на необходимость глубо-

кого из чения первоисточников, 

активного обсуждения рассматри-

ваемых тем не только докладчи-

ками, но и другими участниками 

семинара, увязывать изучаемые 

вопросы с особенностями своей 

профоссии, с теми конкретными 

зада' ами, которые решает со-

ветское здравоохранение, наш ин-

ститут, его клиники w поликлини-

ка. Л. УЛИЦКИЙ, 

член редколлегии 
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ТАКОЙ Я ЕЕ ПОМНЮ... 
...Милая Женя! А помню тебя 

нежной, мужественной, очень 

гор дящейся своей судьбой. Твоя 

мечта перейти на морской меди-

цинский факультет сбылась. Ты 

стала военным врачом, служила 

на флоте, с гордостью носила 

морской китель и черный бере-

тик с алой пятиконечной звез-

дой... 

ЭТО СЛУЧИЛОСЬ в августе со-

рок первого. Тяжелые бои на 

дальних н ближних подступах к 

Ленинграду. На острове Валаам 

формируется небольшой десант 

из бойцов четвертой бригады 

морс ой пехоты. Задача - захва-

тить два небольших по площади, 

важных в стратегическом отноше-

нии островка Лукони-Саари и 

Мартин-Саари. Десант должен со-

провождать медик. Командова-

н'э удовлетворило просьбу мо-

лодого врача из морского госпи-

таля, работавшего в те дни на 

острове Валаам, капитана Евгении 

Воробьевой и включило ее в со-

став отряда. Взволнованная ока-

занным ей доверием, врач всту-

пила на плот, придерживая лямки 

туго набитой бинтами и шинами 

медицинской сумки. 

Три часа утра. Светло и очень 

тихо. Ладога бескрайна и вели-

чава. Чуть розовел восток. Десант 

бесшумно подошел к острову, 

казачшемуся безлюдным. Низко 

в воде склонились ветви на хол-

мистый песчаный берег набега-

ла первая волна прибоя. Не 

встретив сопротивления, не за-

метив ничего подозрительного, 

бойцы отряда отошли от бере-

га вглубь. Внезапно застрочили 

пулеметы, скрытые за валунами. 

Понеся большие потери, отряд 

стал отходить к берегу. Врач пе-

ребегала от одного к другому 

рсненому, накладывала жгуты и 

и .твязки, оттаскивала тяжело-

раненых к воде. Мимо нее про-

бежал командир и что-то ей про-

кричал, но она не расслышала, и 

он рукой показал на берег. Но 

Людмила Петровна Дробинская в 1937 —

1939 годах возглавляла ка+гсолю.aьскую организа-

цию 1-го ЛМИ им. академика И. П. Павлова. В 
марте 1938 года она с отличием закончила инсти-

тут и поступила в аспирантуру. Но ее учебу прер-

вала война 1939 года. 
.,.Р. ередовая, снова аспирантура... Наступили 

грозные дни Великой Отечественной войны. В су-

ровые годы Л. П. Дробинская работала в госпита-

лях и других медицинских учреждениях Лени'н-
гдадского фронта. Навсегда ей запомнились фрон-
товые друзья. 

Сейчас кандидат медицинских наук Люд.агила 
Петровна Дробинская работает в городской тубер-
кулезной больнице М 2. .Иного своего времени она 

отдает литературной работе. 
В предлагаемом вниманию читателей отрывке 

из воспоминаний Л. П. Др"обинской рассказы вается 

о трагической судьбе одной «з студенток 1-го ЛМ И 
довоенной норы, 

Активная комсомолка Евгения Воробьева одной 
из первых в 1938 году перешла на формировавший-
ся тогда морской медицинский факультет, который 
закончила в 1941 году. Капитан медицинской 
службы Е. Воробьева погибла, сражаясь е составе 

десанта на острове Мартин-Саари. 

Воробьева упала, сраженная ост-

рой болью в бедре. 

«Пропала, - с ужасом поняла 

она. - Только 6ы не плен!» -И 

она выхватила наган. Чьи-то 

сильные руки подхватили ее и 

отнесли к берегу, где на воде 

покачивался поврежденный плот. 

Она на миг_ увидала окровав-

ленные тельняшки и бинты и 

потеряла сознание. 

- Отходили по вспененной от 

разрывов воде. Гребли поломан-

ными веслами. Внезапно с воем 

пронеслась мина. В пламени и 

грохоте смешалось все... 

Гонимые ветром, долго плыли 

по потревоженной Ладоге буро-

красные пятна. А на востоке, где 

еще недавно розовели первые 

лучи, медленно поднималось из 

воды затуманенное солнце.,. 



ИцЕТ СЕССИЯ 

ПЁРВЬIй ЭКЗАМЕН 
Как говорят, год на год не при-

ходится. И нынче студенты IV 

курса стоматологического факуль-

тета оказались е довольно -таки 

сложном положении. У большин-

ства из них последний цикл лек-

ций заканчивался 16 декабря, а 

уже на следующий день пред-

стояло сдавать экзамены. 

Студентов 471, 472 и 487-й 
групп ожидало серьезное испы-

тание — экзамен по хирургиче-

ской стоматологии. Этот курс мы 

изучали в течение трех семест-

ров. Времени на то, чтобы осно-

вательно повторить материал, не 

оставалось. Поэтому на экзаме-

не можно было без затруднений 

оценить степень добросовестной 

работы студентов на всех пред-

шествовавших испытанию заняти-

ях. 

В 472-й группе экзамен прини-

мал доцент В. С. Орлов, Четыре 

четверки и одна отличная оцен-

ка — таким оказался итог. 

Впечатляющим был и резуль-

тат е 471-й группе. Доцент Е. Г. 

Криволуцкая поставила восемь 

оценок «отлично». Елена Григорь-

евна отметила не только глубо-

кое знание материала, но и уме-

ние студентов мыслить, быстро 

принимать те или иные решения. 

В ответ на просьбу охарактери-

зовать свое впечатление от экза-

мена Е. Г. Криволуцкая сказала: 

— Мне было очень приятно 

принимать экзамены у этой груп-

пы. Студенты хорошо отвечали 

на все дополнительные вопросы. 

Радует такое отношение к пред-

мету, столь важному в системе 

специальной подготовки будущих 

стоматологов. Просто трудно вы-

делить тех, кто отличился в боль-

шей степени, однако, одну фами-

лию все-таки назову. Блестяще 

отвечала Е. Резанова. 

Заведующий кафедрой хирур-

гической стоматологии про фес-

сор В. А. Дунаевский экзамено-

вал студентов 487-й группы. Ре-
зультат также не может не радо-

вать. Одна четверка, а осталь-

ные — пятерки! 

Хочется отметить, что занятия 

по хирургической стоматологии в 

течение последнего семестра про-

водил в 471 и 487-й группах Т. И. 

Самедов. Добавим, что Тимур Ис-

лап,ович присутствовал на экза-

мене, переживал, радовался вме-

сте с нами. 

Е предсессионны й период и в 

начале сессии выяснились и не-

приятные обстоятельства. Наш 
рассказ о первом экзамене в 

471, 472 и 487-й группах 6ы л ли-

шен до сей поры каких 6ы то ни 

было намеков на негативное —

четверки, пятерки.. Ни двоек, ни 

троек студенты этих групп дей-
ствительно не получили. Заботит 
другое. В 471-й группе вовремя 

на сессию не вышли две студент-

ки — Е. Морозова и О. Штанько, 

в 472-й группе таким же обра-
зом отличились четыре студента. 

Всего на курсе 21 человек не 

был готов к сдаче экзаменов. 

Именно поэтому доброжела-

тельные слова Е. Г. Криволуцкой, 

хорошие отзывы других препода-

вателей о знаниях и подготовлен-

ности студентов IV курса стома-

тологического факультета радуют 

не в полной, так сказать, мере. 

Есть те, кто тянет коллектив 

назад, И, думается, учебно-воспи-

тательной комиссии курса, ком-

сомольскому и профсоюзному ак-

тиву стоит над этим всерьез за-

думаться. Ведь не за горами и 

год окончания института, а за 

фактами, например, несвоевре-

менного выхода студентов на сес-

сию надо видеть прежде всего 

тенденцию снижения уровня под-

готовки будущих врачей -стомато-

логов. 

Г. ФЕОФАНОВА, 

наш студиор  

а~ 

ПОСЛЕ РЕЙДА 

• ДО НАЧАЛА зимней сессии на 

стоматологическом факультете 

1-го ЛМИ оставалось больше двух 

месяцев, когда по инициативе бю-
ро ВЛКСМ и учебно-воспитатель-

ной комиссии было решено про-

вести рейд по проверке посещае-

мости лекций. Перед самым на-

чалом экзаменов рейдовая комис-

сия закончила свою работу и под-

вела ве итоги. 

Необ. одимо отметить хорошую 

организацию такого важного и 

широкомасштабного мероприятия, 

каким явился двухмесячный рейд. 

Главными организационными 

центрами стали курсовые УВК. На 

их председателей бы па возложе-

на прямая ответственность за сво-

евременность и четкую постанов-

ку каждой из проверок. 

большое внимание в ходе рей-

да уделялось тому, как регуляр-

но посещают лекции комсомоль-

ские и профсоюзные активисты 

курсов, старосты. Это и понятно: 

многолетняя практике со всей 
наглядностью показала — отноше-

ние активистов к учебе во мно-

гом определяет отношение к ней 
всего коллектива студентов. При-
мер комсомольских вожаков, 

профсоюзных организаторов и 

старост в высшей степени убеди-
телен. О6 этом шел обстоятель-
ный и принципиальный разговор 

на недавней отчетно-выборной 

ПЕЧАЛЬНЫЕ пРЕК?АЫ» 
конференции организации ВЛКСМ 

стоматологического факультета. 

Рейдовая комиссия главные уси-

лия сосредоточила именно . на 

выполнег.ии решений конферен-

ции в части контроля за учеб-

ной дисциплиной. 

Во время проведения рейда вы-

ясняется, что достойный подража-

ния пример подают своим това-

рищам активисты 172, 175, 176, 

277, 278-й учебных групп. 

Пока еще не утверждено по-

ложение о выборочном посеще-

нии лекций студентами V курса. 

Больше того, ни разработка, ни 

утверждение подобного положе-

ния не предвидится в обозримом 
будущем. Однако наши пятикурс-

ники почему-то считают возмож-

ным посещать только интересую-

щие их лекции. Так, на лекциях 

по стоматологии детского возрас-

та аудитории полны. Курсы же 

кожных болезней, хирургической 

стоматологии (неизвестно только, 

в силу каких причин) вызывают 
лишь поверхностный интерес на-

ших выпускников. Печальный ре. 

корд по пропускам лекций при-

надлежит активистам 580, 584 и 

592-й групп. Для них посещение 

лекций стало по-настоящему ред-

ким событием, 

Наибольшую тревогу вызывает 

положение дел с посещаемостью 

лекций на 11! курсе. Скажем, 

лекции по терапевтической стона• 

тологии и оперативной хирургию. 

регулярно посещают лишь 50-76 

третьекурсников. Думается, основ-

ная причина кроется в слабости 

и недостаточной активности учеб-

но-воспитательной комиссии (в 

прошлом году курсовую УВК 

возглавляла Л. Бычкова). Как сле-

дствие слабого контроля за дис-

циплиной надо рассматривать та-

кой факт: 6 декабря 14 третье-

курсников имели задолженность 

за весеннюю сессию. 

Немало трудностей будет у Т. 

Мазульниковой, которая возглав-

ляет УВК !11 курса нынче. Тем не 

менее учебно-воспитательной ко-

миссии нужно как можно скорее 

с,целать все возможное, чтобы из-

менить положение, сформировать 

у студентов, и прежде всего у 

активистов, сознательное отноше-

ние к учебной дисциплине. 

Итак, рейд проведен. Его ма-

териалы широко обсуждаются в 

курсовых и факультетском бюро 
ВЛКСМ. И сегодня есть все ос-

нования утверждать, что провер-

ки учебной дисциплины должны 

стать делом регулярным, В ходе 

таких мероприятий становятся яс-

но видными так называемые «уз• 

кие места», четко определяются 

пути ловы шения результативности 

нашей самой главной — учебной 
работы. 

Н. НИКИТИн, 
член бюро ВЛКСМ факультета 

Про шла встреча преподавате-

лей кафедры медицинской под-

готовки, членов комитета 

ДОСААФ и студентов на тему 

«Задачи студентов первого курса 

по гтодготовке к защите Родины». 

Выступили начальник кафедры 

Б. А. Фурсов, старшие препода-

ватели В. И. Козлов, Р. Н. Семе-

нов, В. И. Чхарташвили, С. Н. Но-

вицкий и начальник учебной час-

ти Н. Н. Винничук. 

Фото Б. КАМКИНА 

Я к твоему пригвождена 

виденью, 

Я вмерзла 

в твой неповторимый лед... —

...Звучат в репродукторе суро-

вые слова. Ольга Сергеевна оп-

ределенно их слышала, и не один 

раз. Но где и когда?.. И вдруг 

память подсказала: 

Смотри — материнской тосиою 

полна, 

За дымной грядою осады, 

Не сводит очей воспаленных 

страна 

С защитников Ленинграда. 

Ну, конечно же, это слова 

Ольги Берггольц, той самой, кото-

рая делила вместе с ними все 

тяготы блокады. Девятьсот дней и 

ночей, тяжелых и героических. 

Ольга Сергеевна никогда не за-

будет их. Кажется, что это было 

совсем недавно... 

..Молчаливые, в мохнатом инее 

деревья на территории Первого 

медицинского института, казалось, 

тоже насквозь продрогли. А в 

непривычно тихом здании клини-

ки гулко раздавались время от 

времени чьи-то шаги. От этой ти-

шины становилось жутко, но толь-

ко временами, потому что при-

глядываться и прислушиваться к 

тому, что творилось вокруг, было 

просто некогда. Надо работать. 

По 12-14 часов в сутки труди-

лись врачи и медицинские сестры 

института. 

Каждый день приходила она на 

работу. И каким же далеким ка-

зался ей путь от улицы Куйбы-

шева до набережной Карповки! 

«Один шаг, второй... — говорила 

она себе, — не падать!., Идти 

вперед!» 

На трех этажах клиники разме-

0 ТЕХ, КТО РЯДО.%1 С НА."И 

то, что благополу ноо Тако ив пошло ссе лотех что приходится  сь ту. Да разве пейеделать за дол-' числишь   1l4CQJ1Ыi1 е<КалеидОСКОП» 

пор: гие двадцать четыре часа демур-

- Кетгут!.. Шелк!.. ства. А долгие ли они? Иногда 

Она всегда аккуратна и точна. ведь бывает и так, что работы так 

Приходилось ей в те годы ра- много, что время летит и его — Как вы поступите, если вам 

ботать с врачами «Скорой лоно- не замечаешь. нужно, чтобы больной хорошо 

щи». Да разве запомнишь, что пропотел?—спросил профессор. 

приходилось делать! 

Нравилась Ольге Сергеевне ее 

работа. Самому профессору 

ЧЕРЕЗ ИСПЫТАНИЯ 
щались раненые. Было холодно и 

темно. Топили печурки в палат-

ках, а операции частенько прихо-

дилось делать при свечах. 

Дома тоже было не лучше. На 

стенах комнаты—снег, а в крова-

ти, укутанные всем, чем только 

было можно, лежали сын и ба-

бушка. От мужа в эти дни писем 

с фронта не было. 

...Теперь как-то даже не верит-

ся, что это была она, девчонка из 

далекого города Яранска, при-

ехавшая поступать в институт. 

Очень хотелось ей стать настоя-

щим хирургом. Д о этого окончи-

ла она медицинское училище и 

четыре года проработала опера-

ционной сестрой. 

Восемнадцать лет ей 6ы ло, ко-

гда она первый раз стала • к 

операционному столу. Как сейчас 

помнит, что боялась перепутать 

инструменты и подать врачу не 

Ю. Ю. Д жанелидзе подавала ин-

струменты во время операции. 

Ни слова не говоря, шевельнет он 

бровями, а она уже знает, что 

надо делать. 

Шли годы. Окончилась война. 

На недолгое время по семейным 

обстоятельствам О. С. Абрамова 

прервала работу, но потом снова 

вернулась в родной институт. 

И вот более тридцати лет сест-

ра О. С. Абрамова трудится в 

центральном приемном покое 

1-го медицинского института. Бо-

лее тридцати лет... Сколько же 

за эти годы пришлось сделать ей 

уколов больным, внутривенных 

вливаний — и не сосчитать. Не 

вспомнить и всех тех, кому по-

могала она преодолеть недуги и 

облегчить страдания. И только в 

последние годы стала она зани-

маться регистрацией документа-

ции пациентов по всему институ-

Да здравствует суровый и 

спокойный, 

Глядевший смерти в самое 

лицо, 

Удушливое вынесший кольцо, 

Как Человек, 

Как труженик, 

Как Воин! 

...Звучат в репродукторе суро-

вые слова,., И снова вспоминает-

ся ей, как стали выдавать по 

250 граммов хлеба, как стал под-

ниматься вверх столбик ртути в 

термометрах, как в город пришла 

весна... 

Медленно, шаг за шагом город 

и ленинградцы оправлялись от 

страшной зимы. Они выдержали 

все испытания, не сдались, не 

сломились, а вместе с ними и 

Ольга Сергеевна Абрамова, меди-

цинская сестра института. 

...И снова так же, как много 

лет назад, выходит на дежурство 

ударник коммунистического труда 

О. С. Абрамова. 

Г. МИРСКАЯ, 

санитарка ЦПО 

Студент-медик экзаменовался у , 

профессора Лагранта. 

— Я дам ему сильное потогон-

ное. Горячий чай, малину, лило. 

вый цвет. 

— Ну, а если это не подейст• 

вует3 

— Я прибегу тогда к помощи 

летучих масел, эфира.., 

— А если и этого будет недо• 

статочно3 

— Я попробую ртутные прела. 

рати... 

— А если действия все-таки не 

будет? 

Лоб студента начинает покры. 

ваться крупными каплями пота. 

— Я пошлю больного экзамена+ 

ваться к вам. 

Однажды во время своего обу-
чения в Геттингене Нильс Бор 

плохо подготовился к коллокьиу-

му, и его выступление оказалось 

очень слабым. Бор, однако, не 

пал духом и в заключение с 

улыбкой сказал: 

— Я выслушал здесь столько 

плохих выступлений, что прошу 

рассматривать мое нынешнее как 

месть. 
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